
Verbale  incontro  del  Gruppo
Regionale SIRM FVG
Verbale  primo  incontro  del  Gruppo  Regionale  SIRM  Friuli
Venezia Giulia

Istituto di Radiologia, S. Maria della Misericordia, Udine, 31
gennaio 2019

Presenti:

Massimo Valentino: Presidente

Massimo Bazzocchi: Past-President

Michele Bertolotto: Consigliere

Rossano Girometti: Consigliere

Tiziano Stocca: Consigliere

Giovanni  Battista  Bellis:  Rappresentante  dei  Liberi
Professionisti

Francesca Pipan: Rappresentante dei Soci Juniores

 

L’incontro è cominciato con un breve passaggio di consegne da
parte  del  presidente  uscente  Bazzocchi  al  nuovo  consiglio
direttivo  riguardo  il  bilancio  del  biennio  precedente,  il
documento  riguardante  aspetti  pratici/normativi  sulla
Radiologia domiciliare ed i rapporti intercorsi tra gruppo
regionale SIRM e le istituzioni regionali FVG.

Il  consiglio  direttivo  è  passato  quindi  a  discutere  le
proposte  del  gruppo  regionale  per  il  prossimo  congresso
nazionale SIRM, riassunte nei seguenti punti:
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Appropriatezza prescrittiva / liste d’attesa
Corso monotematico endometriosi
Corso accreditamento prostata
Corso monotematico ecografia con MdC
Radiologia / ecografia domiciliare
Effetti assicurativi a 2 anni dalla legge Gelli

Si è discusso poi delle seguenti tematiche:

Commissione  regionale  PACS:  proposta  di  mandare  tre
rappresentanti delle principali aziende sanitarie nelle
figure  dei  direttori  di  strutture  complesse
(Trieste/Gorizia,  Udine  e  Pordenone)  più  un
rappresentante  del  privato  accreditato.  È  stata
sottolineata  l’importanza  dell’omogeneità  dei  sistemi
informatici
Si è discusso della gestione del flusso dei pazienti e
della  riorganizzazione  della  radiologia  regionale  in
base alle diverse afferenze, sottolineando l’importante
aspetto della centralizzazione dei politraumi
Proposta  di  costituzione  di  una  commissione  di
accreditamento  per  condurre  una  survey
scientifico/conoscitiva al fine di valutare la qualità
delle  prestazioni  radiologiche  nella  nostra  regione
(Girometti e Bellis incaricati di stilare una bozza di
questionario)
Screening Mammografico: il consiglio direttivo discute
sul possibile riassetto dello screening. In particolare
è  stato  riportato  di  una  possibile  refertazione
all’interno  dell’orario  di  lavoro.  In  tal  caso
andrebbero ridiscussi gli organici alla luce dei nuovi
carichi di lavoro.
Si  è  discusso  dell’importanza  di  essere  maggiormente
presenti  nei  PDTA  proposti  dalla  regione;  a  questo
riguardo si è discusso sul recente referto strutturato
ecografico introdotto nel paziente epatopatico.

Sono state quindi proposte alcune tematiche da discutere in



occasione dell’incontro del presidente SIRM con le sezioni di
studio ed i gruppi regionali che si terrà a Roma il prossimo 4
febbraio 2019:

Integrazione  sistemi  informatici  tra  ospedale  e
territorio
Sgravamento degli ospedali di determinate tipologie di
esame
Piattaforma  super  server  con  il  superamento  di
problematiche correlate alle leggi sulla privacy


